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El  entrenador  del  CD  Eldense,  Dani  Ponz ,  ha
comparecido  hoy  en  la  previa  de  dieciseisavos  de  la
Copa del Rey frente al Valencia CF, partido que tendrá
lugar el martes a las 21 horas en el Nuevo Pepico Amat.
Ha asegurado que intentará salir con el mejor once para
“dar  la  mayor  guerra  al  Valencia  y  pasar  la
eliminatoria”.

El Valencia es uno de los históricos equipos de España y
por ello, pese a que están atravesando una mala racha,
Ponz no se confía: “Creo en la magia de la Copa y en la
del  Nuevo Pepico Amat  pero el  rival  está  en Primera

División, en su plantilla hay jugadores que forman parte
de  las  selecciones  inferiores  y  tiene  una  cantera
espectacular, el respeto al rival es absoluto”, ha dicho.

Respecto  al  cambio  de  entrenador  del  Valencia,  pues
acaba de llegar Carlos Corberán, señala que “sigue la
línea que tenía en su anterior equipo, jugadas a balón
parado y un juego dinámico. Han mejorado el juego”.

Pero el Eldense no se acobardará: “Seremos valientes,
intentaremos  tener  el  balón,  correremos  mucho  y
buscaremos  mete rnos  en  su  área ,  también
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aprovecharemos el balón parado. Vamos a por todas”.
Ponz  asegura  que  “el  partido  será  difícil  pero  muy
ilusionante,  nos  da  la  posibilidad  de  hacer  historia  y
pasar  a  la  siguiente  ronda.  Será  un  partido  muy
bonito”.

Respecto a las bajas, el equipo cuenta con las de Dario
Dumic  e  Iván Chapela,  el  resto  del  equipo está  en

perfectas condiciones para jugar. El míster no ha querido
dar ninguna pista sobre quiénes conformarán el  once
inicial pero sí ha recalcado que escogerá a quienes crea
que podrán lograr el pase.

Por último, Ponz ha asegurado que el periodo vacacional
ha  sentado  muy  bien  al  equipo:  “Hemos  renovado
energías, los jugadores están animados, con ganas y con
ilusión, sobre todo por el partido de Copa”, ha concluido.
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